
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 141
21 de marzo de 2016

En sus 190 años, la U. Central incrementa oferta académica

El emblemático Teatro Universitario fue testigo de la emoción y orgullo de la comunidad centralina que asistió a la Sesión Solemne para conmemorar los 190 años de vida poscolonial de la Universidad Central del Ecuador. Por primera vez, los presidentes de las Asociaciones Estudiantiles de las Facultades, en representación de los 42.000 estudiantes, ocuparon un lugar en el estrado junto a los diecisiete decanos y decanas de las diferentes unidades académicas y a los presidentes gremiales.

Este magno evento fue el espacio en el que el doctor Fernando Sempértegui PhD., rector de la Universidad, hizo un recuento del segundo año de gestión, en el que destacó la creación de la primera Facultad de Ciencias de las Discapacidades que fue aprobada por el Consejo de Educación Superior, CES. A partir del mes de abril iniciará sus actividades académicas con las Carreras de Terapia Física, Ocupacional, del Lenguaje, y Atención Prehospitalaria de Emergencias y Desastres.

Se ha comenzado a trabajar en el diseño curricular de tres nuevas carreras: Trabajo Clínico, Licenciatura para ciegos y sordos que puedan enseñar a personas con estas deficiencias. Mientras que en la Facultad de Filosofía se efectuó el rediseño de las mallas de las 10 carreras. Con el desafío de preservar la biodiversidad y los saberes ancestrales se abrirá la nueva Facultad de Ciencias Biológicas. Para este año se espera concluir el diseño de las Carreras de Ingeniería Textil y en Tecnología de Alimentos.

“Las mujeres enriquecen a la UCE con su talento” dijo Fernando Sempértegui, al reiterar su compromiso con la equidad de género, por lo que, se ha fortalecido las becas para programas de doctorados con un incentivo económico a las docentes. En la actualidad, 244 docentes titulares cursan programas de doctorados en las diferentes universidades internacionales con las que se mantienen convenios.

Esta casa de estudios lidera la oferta de posgrado que ha sido diversificado con casi 100 opciones en todos los campos del conocimiento y más de 2000 profesionales matriculados.



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 141
21 de marzo de 2016

En cuanto a espacios de investigación e interacción entre docentes y estudiantes, se equiparon los laboratorios con tecnología de punta. Así, el rector, mencionó la Clínica de Veterinaria, el Laboratorio de resistencia de materiales con un simulador sísmico, la Clínica de Simulación Médica y Robótica, el laboratorio de Biología Molecular, entre otros. Los estudiantes de Derecho cuentan con salas de juzgamiento y con los consultorios jurídicos gratuitos remodelados, donde los estudiantes realizan sus prácticas pre-profesionales. También, varias bibliotecas han sido remodeladas para brindar un espacio adecuado donde los educandos puedan realizar sus tareas y consultas académicas.

"El arte es la máxima expresión del ser humano", pronunció Sempértegui, al anunciar la compra de una casa en el centro histórico para la Facultad de Artes y la remodelación de su teatro.

Al ser una universidad pública, el reto consiste en organizar espacios de interacción de saberes. Para ello, desde la Coordinación General de Vinculación con la Sociedad se han firmado convenios con el GAD de Cayambe y el Cantón Pedro Moncayo. Estas comunidades reciben semanalmente a docentes y estudiantes para poner en práctica los proyectos de vinculación impulsados desde las diferentes carreras.

Con un cuerpo académico convencido de sus capacidades, que apoya la gestión, y como muestra de todo el trabajo realizado por continuar con el liderazgo de la educación superior, la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, Senescyt, galardonó al Alma Mater con el premio Matilde Hidalgo por duplicar sus índices de calidad educativa. J.G.

